

Doctor Francisco Parri, cirujano plástico infantil del Hospital Sant Joan de Déu de Barcelona:

"Aquí hay una alta incidencia de fisura labio palatina y de mal formaciones en la cara"

● El también presidente de la Fundación FES estuvo presente en Magallanes para apoyar la realización de la primera ronda de cirugía pediátrica para malformaciones craneofaciales en el Hospital Clínico de Magallanes.

Jesús Nieves

jnieves@elpinguino.com

El destacado cirujano plástico infantil doctor Francisco Parri, quien se desempeña en el Hospital Sant Joan de Déu de Barcelona y presidente de la Fundación FES, visitó la Región de Magallanes y Antártica Chilena para apoyar en la realización de la primera ronda de cirugía pediátrica para malformaciones craneofaciales en el Hospital Clínico de Magallanes, a cargo de la doctora Nicole Roldán.

Parri ha mejorado la calidad de vida de cientos de personas a nivel mundial y no dejó pasar por alto a la región más austral del país.

“*La cirugía plástica no es estética, es plástica, es reconstrucción de una cosa que sea malformado o que ha tenido un accidente y se ha lesionado*”.

- ¿Cuál es su razón de su visita a Magallanes?

“La doctora Nicole Roldán estuvo con nosotros potenciando su conocimiento en cirugía

infantil plástica, que de alguna manera es el esfuerzo e inversión que estamos haciendo para que esta región tenga un equipo de cirugía infantil con experiencia en plástica, y pueda solucionar estos problemas sin necesidad de que vayan a otro país o a la capital”.

- ¿Qué importancia tiene esto para nuestra región sabiendo que estamos alejados de la capital?

“Es importante porque la incidencia en esta región es alta, quizás porque es una región aislada y ha habido menos migración y más gente local que tiene más tendencia a hacer familias, entonces las malformaciones son más frecuentes cuando hay como esta endogamia, como esta familiaridad en las familias. Aquí hay una alta incidencia de fisura labio palatina y alta incidencia de mal formaciones en la cara. Entonces, es importante que aquí hayan equipos capacitados”.

- ¿Cómo le cambia la vida a una persona luego de una cirugía?

“A los pacientes pequeños como malformaciones



El doctor Parri y la doctora Roldán en el Hospital Clínico Magallanes.

de labio y paladar les cambia al cien por ciento, porque tienen un labio abierto, no comen bien, tienen problemas visuales, de respiración de deglución, y operarlos es reconstruir y cambiar su sonrisa y su vida. Y en las malformaciones de la oreja se hace a personas con más edad, pero tienen un problema social, psicológico, de comunicación y de hecho diferencial, y eso lo transformamos”.

- ¿Cuáles podrían ser los pasos a seguir para consolidar estas áreas?

El apoyo. Una o dos tres personas implicadas en esto, que tengan ilusión, entusiasmo y capacidad de irse formando. Y luego que las instituciones le den soporte y que consideren que estos problemas, son problemas de salud igual como si tuviera una apendicitis o tuviese un problema pulmonar o urológico. La cirugía plástica no es estética, es plástica, es reconstrucción de una cosa que se ha malformado o que ha tenido un accidente y se ha lesionado. Por lo tanto, no es un problema menor, es un problema que afecta la vida de ese niño”.

